

Edición Nº 23- 2016

29/08/2016

Renovemos el compromiso de defender y cuidar la vida humana



Verdades y estrecheces tras la idea de reducir la Filosofía en los colegios (Mariano de la Maza)

Próximas Actividades VED

- **Celebración del día del Migrante.** Domingo 4 de Septiembre. 12:30 hrs. Párrroquia Latinoamericana. Av. Bustamante 180, Providencia.
- **Diseño del Plan de Formación Ciudadana.** Fundación Sepec -Sercoop. 8, 9 y 10 de Septiembre. 15:00 a 19:00 hrs. (jueves y viernes) y de 9:00 a 13:00 horas (sábado). Colegio Sagrados Corazones de la Alameda. Información [AQUÍ](#).
- **Cursos en modalidad cerrada.** Fundación Sepec - Sercoop . Septiembre 2016 - enero 2017. Información [AQUÍ](#).

(El Mercurio) “El proyecto emanado del Mineduc que propone sacar del currículum obligatorio la enseñanza de la filosofía que actualmente se imparte a los alumnos de 3º y 4º año de la educación media, ha provocado sorpresa y críticas de un amplio sector del ambiente intelectual chileno. Aunque no se tienen todavía todos los antecedentes a la mano, es conveniente adelantar desde ya algunos elementos que permitan discutir sobre el tema con razonamientos fundados. ¿Qué argumentos se han esgrimido para intentar justificar esa propuesta? Se escuchan y leen dos argumentos explícitos, pero también cabe suponer que hay otros que no se expresan de manera abierta. Vale la pena examinar, aunque sea someramente, el peso de estos argumentos. Todos ellos tienen algo de verdad, pero adolecen de cierta estrechez y unilateralidad que ponen en entredicho su validez”. ([Leer más](#))



Vivamos juntos la #CelebraciónporlaVida ([Leer más](#))



Oración de la mañana Septiembre ([Descargar](#))



La convivencia escolar se enseña y se aprende en familia ([Leer más](#))



Área de Vínculo – Vicaría para la Educación – Arzobispado de Santiago

